



は え ん か ぜ

南風

TEL : 293-2274

HP : <https://es.higo.ed.jp/oozus/>



避難訓練



4月28日(金)に、避難訓練を行いました。地震発生の校内放送の後、揺れがおさまるまで机の下等に身をかくし、その後、教科書等で頭を守りながら運動場に避難しました。静かに真剣に取り組むことができました。7年前の熊本地震では、南小体育館の天井は大きく破損し、校門にあった記念碑は倒壊(左写真)したそうです。しかし、子供たちに尋ねると、地震の記憶が残っていたのは5年生まででした。地震の教訓を風化させないために、避難訓練等を通じて伝えていく必要性を感じました。以下の4点をお話ししましたので、ご家庭でもご確認をお願いします。



- ①地震が起きたら、机などの下に身をかくし頭を守る。
- ②揺れがおさまったら、落下物に注意しながら逃げる。
- ③できるだけ広い場所に避難する。
- ④家族の待ち合わせ場所へ移動する。

特に④の家族の待ち合わせ場所は、洪水や土石流等も考慮して、ご家庭での話し合いをお願いします。

羽根田先生

4月26日(水)から、奥添先生の産休代替として、羽根田先生がコスモス1の担任に着任されました。羽根田先生は、7年前、本校の教頭として勤務され、熊本地震も本校で体験されたそうです。また、前任の大津小学校では、5年間、特別支援学級を担任されていました。ご存じの方も多いと思います。よろしくをお願いします。

交通事故・事件・水難事故に注意を!

ゴールデンウィークです。毎年、交通事故や海や川での水難事故が多発します。学校でも指導しますが、ご家庭でも声かけをお願いします。



歯科健診



4月26日(水)に、学校歯科医の片山先生に検診していただきました。終了後、歯科衛生士の山根さんから子供たちへ、検診結果と今後の取組方を説明していただきました。子供たちは、山根さんの丁寧なお話に聞き入り、自分の歯の状態とブラッシング等についてしっかり学んでいました。帰る間際、片山先生から「昨年度までの取組で、上手に歯を磨けるようになっていきます。最近の研究で、むし歯と歯周病の予防は、認知症や糖尿病等の健康リスクを防ぐことが分かりました。子供たちには、8020を目指して頑張ってください。」というお話を伺いました。あらためて歯磨きの大事さを痛感しました。大変、お世話になりました。



2年生野菜づくりボランティア

広島東洋カーブの帽子をかぶった山本さんが来校されました。毎年、2年生の野菜づくりのお手伝いをされているそうです。今年も2年生のため



めに、花壇づくりをしていただきました。まずは、除草。刈払機を使いながらアツという間に終了。次に、耕うん機を使って畑を耕し、小さな草を取り除きます。最後に、肥料を丁寧に施し完了です。さすがプロです。2時間ほどの作業で、見事な野菜畑が出来上がりました。笑顔で野菜を収穫している2年生の姿を想像すると、とても嬉しくなりました。子供たちのために、ご協力していただきありがとうございました。

